

Tse-I löst Ticket zur Deutschen Meisterschaft !

Die diesjährigen Landesmeisterschaften der Erwachsenen im Bohle-Kegeln fanden in Kiel (Haus des Sports) statt. In den gutklassig besetzten Teilnehmerfeldern durften sich auch vier Sportfreunde des KC Goldberg v. 1910 mit der Konkurrenz messen.

Für das herausragende Resultat aus Goldberger Sicht sorgte einmal mehr der 22jährige Tse-I Wu, der in der AK Junioren U23 für sein technisch sauberes Spiel mit der Bronzemedaille (853 Holz, +13) belohnt wurde. Es war das erste Mal nach fünf Jahren, dass ein Spieler des TSV Goldberg wieder eine Medaille bei Landes-Einzelmeisterschaften im Erwachsenenbereich erringen konnte. Auf den schwierigen Läufen der Kieler Kegelsportstätte zeigte Tse-I tollen Kampfgeist. Der alte und neue Landesmeister sowie amtierende deutsche Meister Marvin Skriwanek aus Stavenhagen (starke 885 Holz) war wieder einmal eine Klasse für sich und unerreichbar. Auch Magnus Irrgang aus Neubukow war an diesem Tag nicht zu knacken. Aber alle anderen Gegner konnte er sicher auf Distanz halten. Mit dieser Klasse-Leistung hat sich der Schützling von Bernd Haack für die Deutschen Meisterschaften 2024 am 01. Juni in Rendsburg qualifiziert. Bereits jetzt gehört er zu den 24 besten Bohle-Spielern Deutschlands in seiner Altersklasse. „Mit einer Medaille hätte ich nicht unbedingt gerechnet, zumal ich in den Abiturvorbereitungen stecke und ich deshalb mein Trainingspensum erheblich gedrosselt habe“, gibt er freimütig zu. Eine Ehrung wurde ihm noch im Anschluss an die Wettkämpfe zuteil. In Anerkennung seiner Leistungen im Juniorenbereich wurde Tse-I vom Vizepräsidenten des SKVMV mit dem Leistungsabzeichen des SKVMV in Gold ausgezeichnet.

Die anderen drei Goldberger Starter waren mit ihrem Abschneiden nicht wirklich zufrieden. Trotz starker Konkurrenz aus Klubs der ersten und zweiten Bundesliga hatten sich Finja Schulz (9. Platz Juniorinnen), Sören Schulz (15. Platz Herren) und Rex Grützmaker (18. Platz Herren B) etwas mehr erhofft.

Rex Grützmaker



*Tse-I konzentriert sich während der Kugelaufnahme schon auf den nächsten Wurf.
(Foto: Rex Grützmaker)*

Auszeichnungsurkunde

**Sportkeglerverband
Mecklenburg- Vorpommern**

In Würdigung und Anerkennung besonderer Leistungen

wird

Tse-I-Wu

das Leistungsabzeichen in

Gold

verliehen.

April 2024

P. End

Sportkeglerverband
Mecklenburg- Vorpommern



Die Auszeichnungsurkunde für Tse-I (Faksimile)